



CULTURA Las 10 mejores canciones del verano (y su historia) P38 Y 39

EL PAÍS SEMANAL La España favorita de Sorolla: olas, jardines y rocas



PSOE y Sumar buscan una pista de aterrizaje para Junts

Sánchez estudia la fórmula a la espera de que Feijóo intente ser investido presidente. Puigdemont pide que la negociación no se centre en su situación

C. E. CUÉ / C. S. BAQUERO
Madrid / Barcelona
Pedro Sánchez y su entorno llevan días dando vueltas al plan más complejo al que se ha enfrentado el líder socialista en su

larga historia de resistencias inesperadas: buscar una pista de aterrizaje para que Junts per Catalunya pase del no a casi todo al sí a la investidura. Junts ha reclamado sus condiciones de máxi-

mos (autodeterminación y amnistía), pero sin recurrir a ultimátums. Carles Puigdemont insistió ayer en que el énfasis no se ponga en su situación personal, sino en "el país". Tanto Junts co-

mo el PSOE son conscientes de que el margen de negociación es estrecho. Pero en La Moncloa están convencidos de que lo lograrán y no habrá repetición electoral. PÁGINAS 16 A 18

Feijóo, abocado a cambiar el paso Elsa García de Blas P20 Y 21

Anatomía de lo que pasó el 23-J Natalia Junquera P22 Y 23

No fue el PSOE, fue la gente Pablo Ordaz P24 Y 25

El fuego tiñe de negro el paraíso de Corfú

La isla griega lucha contra los incendios

HIBAI ARBIDE AZA, Corfú
La isla griega de Corfú, idílico destino turístico, es uno de los puntos del Mediterráneo en los que los incendios golpean brutalmente. "Antes, por las noches refrescaba y el fuego retrocedía; ahora, hay semanas en las que de día no bajamos de 40 grados y por la noche el fuego avanza", cuenta Costas, un veterano bombero. Sus palabras reflejan la amenaza del cambio climático. PÁGINAS 32 Y 33

La polémica reforma judicial agranda la brecha social en Israel

Por qué en Washington no paran de hablar de ovnis

IKER SEISDEDOS, Washington
EE UU tiene una historia de amor con los ovnis. Y el 68% de sus ciudadanos está convencido de que el Gobierno no dice toda la verdad. La divulgación desde 2020 de videos militares con supuestos encuentros con objetos volantes no identificados alienta el morbo de la opinión pública y ha llegado a Washington: un grupo de congresistas busca respuestas. PÁGINA 8

España vuelve a disfrutar del liderazgo de Alexia Putellas

JORDI QUIXANO, Palmerston North
Dos Balones de Oro y una rotura de ligamentos después, Alexia Putellas ya está en el Mundial. Tras un año de recuperación, la líder de la selección española probó 15 minutos contra Costa Rica y la primera parte ante Zambia, y se espera que vaya a más. "Cuando coque el balón suceden cosas. Es una jugadora tocada por una varita mágica", dice de ella su compañera Irene Guerrero. PÁGINA 45



Ulurii, a la derecha, ayuda a otro militar ucranio en el hospital de campaña en Zaporizya donde les curan sus heridas de guerra. / LUIS DE VEGA

Un frente plagado de minas complica la tarea de los médicos ucranios en el frente

El horror de la guerra en el hospital de campaña

LUIS DE VEGA, Frente de Zaporizya
ENVIADO ESPECIAL
Los zambombazos de fondo recuerdan que las posiciones del Ejército están muy cerca. Desde el frente, en la región de Zaporizya, llega a uno de los hospitales de campaña Oleksi, de 40 años, jefe de médicos de combate en una brigada. "Lo más complicado es organizar las evacuaciones con tantos campos minados", cuenta.

A veces tardan varias horas para llevar a un herido hasta uno de los centros de la red médica móvil. Aquí, los soldados ucranios golpeados en el frente son estabilizados, operados y trasladados en la retaguardia tan pronto como sea posible. Es imperativo liberar espacio, porque el horror de la guerra lanzada por Rusia contra Ucrania producirá más heridos, no hay dudas. PÁGINAS 4 Y 5